
【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

Changing The World
（世界を変える）

【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化
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退任ご挨拶
会長 加藤　克利

　皆さまお疲れ様です。
　いよいよ待ちに待ったこの時がやってきました。この度の無事帰港に関しまして、ひ
とことご挨拶とお礼を述べさせて頂きます。まずはこの一年間、クラブ会員の皆様には
多大なご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。
　振り返ってみますと、会長指名頂きました２年前当時は全く出席もせず幽霊会員から
の退会予備軍であり、この様な形で会長退任挨拶をするとは夢にも思っていませんでし
た。航海に関しては若干のシケもありましたが、メインアクティビティに関しても関係
者及びサイクリストの笑顔、台湾嘉義獅子會メンバーとの懇親会での笑顔、新年家族例
会での子どもたちの沢山の笑顔、理事・会員皆さんとの飲み会での笑顔が１年間の活力
になったように思います。
　最後になりますが、次年度菅丸の無事航海と皆さまのご多幸、そして今治ライオンズ
クラブの繁栄を祈念しお礼のご挨拶とさせて頂きます。謝謝！

　振り返ってみると会長スローガンであります「ありがとう　ご縁に感謝　We Serve」
の言葉どおり新会員10名が入会して頂き大変感謝をしております。
　10月にはメインアクティビティ事業でしまなみジャパンに電動アシスト自転車10台を
贈呈させて頂き市民の皆様はじめ多くの観光客に利用して頂けると思ってます。
　結成記念例会では台湾嘉義 LC より多くのメンバーが参加して頂き交流ができた事が
ご縁に感謝でした。１年間は始まる時は長く思いましたが６月に近づくにつれ短く感じ
ました。
　前会計に続き初めての幹事という職に就任をさせて頂き、大変、身の引き締まる思い
でしたが会長はじめメンバーの皆様に助けられた１年間でした。ありがとうございました。
　加藤会長のもと幹事ができた事を幸せに思ってます。

幹事 渡邊　直人

　今年度会計を務めさせていただいた矢野です。
　中村前会長の幹事に続き、加藤会長の会計と、２期連続の三役ということで、大変な
こともありましたが、楽しく、やりがいのある経験をさせて頂き、振り返ればあっとい
う間の、非常に充実した１年であったように思います。
　至らないところも沢山あったと思いますが、加藤会長、渡邊幹事、そしてメンバーの
皆様に支えて頂いたおかげで、なんとかやりきることが出来ました。
　この経験を、今後のライオンズ活動に生かしていきたいと思いますので、引き続きよ
ろしくお願いいたします。
　最後になりますが、加藤会長、渡邊幹事、事務局の井出さん、メンバーの皆様、１年
間本当にありがとうございました。

会計 矢野　　賢
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次期副幹事 矢野　幸治
　５月21日～23日の予定で、台湾嘉義 LC 会長交代
式に出席してまいりました。
　まずは、初日早朝から、菊川さんの車に同乗し、
菅団長を先頭に原田さん菊川夫妻と私の５名で広島
空港へ向かいます。道中は何事もなく順調に出国手
続きも終わり、いざ台湾へ、定刻に桃園国際空港に到
着し、台湾新幹線で嘉義駅へ改札を抜けると嘉義の
メンバーさんたちの横断幕と花飾りの熱烈歓迎をう
けました。熱量が違います気分がぐっと盛り上がり
ます。その夜の歓迎会では釜山 LC と一緒に多くの
嘉義のメンバーの歓迎を受け、おいしい料理とお酒
ショーとカラオケで盛り上がりました。体調が悪い
私はここで離脱しましたが、菅さん原田さんは嘉義
メンバーとともに夜の街に消えてゆきました。どん
な楽しいことをしたかは皆さんの想像にお任せします。
　さて２日目は、嘉義メンバーさんたちに製材所跡
地と阿里山森林鉄道に案内していただきました。製
材所跡地は休館日だったのですが、嘉義 LC の声掛
けで開館して頂き感謝とともに驚きです。どちらも
旧日本時代のものと聞き歴史と日本とのつながりを
感じました。昼食では、長老葉さんの参加で場が盛

日　時　５月21日㈫～23日㈭
場　所　台湾嘉義市
出席者　 次期会長 菅道就 

元会長 菊川勝也・くるみ夫妻 
次期会計 原田慎二、次期副幹事 矢野幸治

台湾嘉義 LC結成64周年記念式典並びに会長交代式参加報告
り上がり、流ちょうな日本語で10月には日本に行く
とおっしゃってました。
　そして、会長交代式です。ゲストに高雄 LC、釜
山LC、今治LC他、会場に何人いたのでしょうかテー
ブルの間隔か狭いので身動き取れないくらいでした。
開会で正面の大画面モニターに嘉義歴代会長が映し
出され会場中央のランウェイを入場です。続いてゲ
ストの入場で私たちもハイタッチで迎えられました。
そうして始まった会長交代式の演出が私たちの式典
の概念を覆しイベントショーとして息つく間もなく
進んでいきます。
　後は会場入り乱れてダンスダンスダンス。
　３日目は、嘉義メンバーさんたちに嘉義駅まで送っ
てもらい再会を約束して、そこでお別れです。新幹
線で台北へ台北101は高かったです。エレベーター
は展望室まで１分ほどで到着します。生憎の曇り空
でしたが楽しめました。行程も終わりに近づいて、
ここでハプニング。桃園空港に向かい走り始めて高
速道路に入った時のことです。異音と共に乗ってい
たワゴン車のエンジンが止まりました。車内はパニック、
30分程してレッカー車が現れ、私たちを乗せたまま
一般道までレッカー移動されガイド手配のタクシー
に分譲、無事桃園空港に付き飛行機には間に合いま
した。一時はどうなることかと思いましたが、無事
帰ることができたので良かったです。皆さんお疲れ
さまでした。
　嘉義訪問を終えて、熱量の違いをまず感じました。
来年の周年訪問に生かせればいいなと思っています。
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次期２Ｚ・ＺＣ 㟢山　俊紀

　今年もゴールデンウイーク中日の５月２日吹揚神
社にて早朝例会を行いました。
　６時30分より境内の清掃作業、その後例会という
タイムスケジュールだったので10分前の６時20分ほ
どに現地へ到着したのですが、加藤会長はじめ多数
の方が既に清掃作業に取り掛かっており感服いたし
ました。
　総勢40名が参加した事もあり予定時間よりも若干
早く清掃作業も終わり、寿殿での例会開始、加藤会
長のスムーズな議事進行により滞りなく終了しました。

　ライオンズクラブ国際協会336-A 地区2024-2025
年度次期地区役員・委員オリエンテーションが2024
年５月11日㈯「ユープラザうたづ」であり参加して
参りました。
　山崎勝彦地区ガバナーの開会宣言・開会ゴングに
始まり役員の皆様のご挨拶の後、石井淑雄（坂出白
峰）地区ガバナーエレクトの次期地区運営方針及び
次期組織の発表がありました。
　「自信と誇りをもってウィサーブ」のガバナース
ローガン「躍進」をガバナーキーワードとし、基本
方針として４つのテーマを挙げました。①会員拡大　 

日　時　５月２日㈭　6：30～
場　所　吹揚神社
出席者　40名

日　時　５月11日㈯
場　所　坂出市「ユープラザうたづ」
出席者　次期２Ｚ・ＺＣ 﨑山俊紀

５月第１早朝清掃例会報告

次期地区役員・委員オリエンテーション出席報告

　当日は前日の雨が嘘のような晴天で清々しい気持
ちで清掃作業・例会を終え、仕事に向かうことが出
来ました。
　皆さんお疲れ様でした。

②社会奉仕　③指導力育成　④ LCIF 約２時間の全
体会の後第１分科会として次期 RC・ZC の勉強会
に移りました。RC・ZC の役割についてゾーン及び
リジョンの E ブックの資料を基に各リジョンごと
に別れてワークショップを行い、各次期 RC のまと
め報告の後石井ガバナーエレクトの講評を頂き会議
を終了しました。
　いずれにしても ZC の役割として地区とクラブの
架け橋的存在であることを自覚し、地区キャビネッ
トの方針をゾーン内各クラブに浸透させる活動と同
時に各クラブの動向を的確に把握し、RC あるいは
地区キャビネットに必要な報告を行なうという責務
を全うしたいと思いますが、今治ライオンズクラブ
のメンバーの皆様には、なにぶん至らぬ私に対して
ご協力を賜りたくお願いいたします。

ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加副委員長 船越　裕太
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次期会計 原田　慎二
５月19日（日曜日）坂出グランドホテルで行われた『次
期クラブ三役オリエンテーション』に次期三役で出
席して参りました。
　全体会では次期キャビネットメンバーの紹介に
始まり、ガバナーエレクト石井淑雄氏（坂出白峰
LC）の運営基本方針、続いて各次期コーディネーター、
委員会から要望が発表されました。ガバナースロー
ガンは「自信と誇りをもってウィサーブ」キーワー
ドは「躍進」です。
　その後、私はクラブ会計の分科会に参加しました。
各クラブとも会員数減少と物価上昇（国際会費も上
がります）のため事業費の捻出に苦労をしている現
状のようです。その中で坂出白峰LCではドネーショ
ンを250万円以上集めているとのことで上には上が
いるものだと少し驚きました。
　懇親会は会長、幹事、会計毎の別席で他クラブの
方と交流しました。また余興はサックスとキーボー

日　時　５月19日㈰　　　場　所　坂出グランドホテル
出席者　次期会長 菅道就、次期幹事 藤髙研志、次期会計 原田慎二

次期三役オリエンテーション出席報告

ドのリラックスした演奏で楽しめましたが、お二人
ともキャビネット副幹事だそうです。
　三役オリエンテーションは次期三役が初めて揃っ
て出席する会です。私たちも気持ちを新たに次期の
活動について相談も出来て実りある１日となりまし
た。菅次期会長、藤髙次期幹事お疲れ様でした。

　去る５月26日㈰、今年度２回目の献血アクテビティ
をフジ波止浜店さんにて前回同様、献血車２台で行
いました。
　私の目標人数を約120名にしていたのですが、当
日のネット予約が午前・午後と合わせて55名と聞き、
心配をしておりましたが、午後から予約以外の方が
多数来てくださり、結果、献血受付125名（採血者
119名、不採血者６名）となり、目標人数をほぼ達
成することができました。
　当日、参加して頂いた加藤会長、またメンバーの
皆様には、朝早くから準備、献血がスタートしてか
らの採血をしていただいた方の対応、後片付けと炎
天下の中、大変お世話になりありがとうございました。

日　時　５月26日㈰　10：00～
場　所　フジ波止浜店

献血アクテビティ

環境保全・保健福祉委員長 菅　　修造
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＊日　時　令和６年５月２日㈭　7：00～
＊場　所　吹揚神社「寿殿」
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者37名　　　69.9％
＊会長挨拶
＊審議事項
１． 第27回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
＊報告事項
１． 地区年次大会出席報告
２． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月９日㈭　18：30
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は５月16日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル 「真珠」

５月第１例会報告

５月第２例会報告
＊日　時　令和６年５月16日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者37名　　　69.9％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　２ヶ年皆出席賞　大久保治彦
＊食事懇談
＊審議事項
１． 最終家族例会時間・場所の変更について
２． 次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナーについて
３． ボーイスカウト・ガールスカウト合同入団式に

ついて
４． 緑の募金協力依頼について
＊報告事項
１． 今治・尾道 LC親善ゴルフ参加報告
２． その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月30日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は６月６日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

＊日　時　令和６年５月９日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　15名出席
＊審議事項
１． 次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナーについて
２． 最終家族例会時間、場所の変更について

５月第１理事会報告

例会・理事会報告

日　時　５月25日㈯　10：30～11：30
場　所　今治市総合福祉センター
出席者　会長 加藤克利、幹事 渡邊直人

ボーイスカウト・ガールスカウト
合同入団式にて育成資金贈呈

３． ６月第２理事会（予備役員会）場所の変更につ
いて

４． ５月第２理事会日にち変更について
５． ボーイスカウト・ガールスカウト合同入団式に

ついて
６． 緑の募金協力依頼について
７． その他
＊報告事項
１． ４月末会計報告
２． その他
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＊日　時　令和６年５月30日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　16名出席
＊審議事項
１． 退会届について
２． 終身会員申請について
３． 最終家族例会優秀委員会推薦について
４． 次期リジョン協議会・準備リジョン会議につい

て
５． ２リジョン年次会合について
６． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

について
７． 事務局員の夏期賞与について
８． ６月第１理事会の場所変更について
９． その他
＊報告事項
１． 次期三役オリエンテーション出席報告
２． 令和６年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式出席報告
３． 嘉義 LC 結成64周年記念式典並びに会長交代式

出席報告
４． その他

５月第２理事会報告
加藤　克利　尾道 LC とのゴルフ久しぶりに参加さ

せていただきました。スコアはそこそ
こでした。

鳥井　　洋　今治CC月例で優勝しましたのでドネー
ションさせていただきます。ちなみに
11アンダーです。

梶原　俊二　今期４月迄にドネーション200万円を
突破しましたのでありがとうございま
す。皆様には大変お世話になりました。
残りの例会もわずかです。もうちょっ
となので楽しく過ごしたいと思います。
いつものドネーションなんですが、計
画委員長出張の為、刈谷次期委員長と
３人でスムーズに進行致します。よろ
しくお願いします。

吉岡　立身　先日の５月月例で優勝しました。ダブ
ルペリアが効いての優勝なのであまり
いい成績ではなかったですがでも優勝
は優勝なのでドネーション致します。

•５月生まれ誕生祝
　元岡健一（5/3）・玉井健志（5/14）
　菅　修造（5/15）・上田陽二（5/20）

５月第２例会ドネーション情報

⎝
⎜
⎜
  ⎛

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世

同好会情報
ゴルフ同好会

　2024年５月11日㈯、サンセットヒルズ CC に於い
て毎年恒例の尾道 LC との親善ゴルフコンペが開催
され参加した。
　当日は実に素晴らしい天侯に恵まれ参加したメン
バー達もあちこちで和気藹々楽しくプレーしていた。
　今年はホストクラブとして尾道 LC のメンバーを
お迎えし、そして年に一度のゴルフを通じた交流を
行うことができ大変満足している。やはり古くから
の歴史ある姉妹提携クラブ同士の交流はお互いの周
年例会にクラブ三役が栢互訪問するだけの関係では
なく、より親睦を深めるためにはこういった行事が
非常に大切な要素を占めてくる。それが本来の姿だ
と私は考えている。同伴した尾道のメンバーに話し
を聞くと近年姉妹提携した島根県の松江 LC とは周
年に三役が相互訪問はするが、このような行事はな
いとのこと。やはり歴史が違うということであろう。
その昔は毎年合同例会を開催し、ホーム＆アウェー
の隔年で30名以上が相互訪問していた。私も何度も

今治 LC・尾道 LC親善ゴルフコンペ

村上　浩二

参加している。それもいつの頃か予算の関係もあり
取りやめとなった。従って現在ではこの親善ゴルフ
コンペだけとなっている。
　今回尾道 LC はよく知っている古いメンバーも何
名かは来ていたが、顔ぶれが若くなり、あまり知ら
ないメンバーが多く参加していて世代交代が進んで
いるような印象があった。しかし我がクラブも新し
いメンバーが姉妹クラブとの親睦ということをわき
まえており、積極的に尾道のメンバーと楽しく会話
をし交流している姿は、私個人的には微笑ましく嬉
しく感じた。やはりこれが一番大事なことであり、
ゴルフを通じた有意義な姉妹クラブとの交流そのも
のなのである。いずれにしても楽しい１日を共有す
ることがてきた。
　プレー終了後は国際ホテルに移動し懇親会、表彰
式を執り行い解散となった。
　来年はアウェーで雇道に伺うこととなる。また熱
烈歓迎を受けることになるだろう。
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　ゴールデンウイークの休みを利用して、日本三景の一つであり世界文化遺産に登録されている宮島、
厳島神社に行ってまいりました。当日は早朝雨模様でありましたが午前中には雨も上がり日中曇りでし
たが暑くもなく、寒くもなく過ごしやすい感じの天候でした。
　この宮島厳島神社ですが、御社殿の創建は推古天皇元年（593）で、仁安３年（1168）に平清盛公が
現在の規模に造営したようです。平成８年（1996）12月にユネスコの世界文化遺産に登録されました。
宮島は昔から神の島として崇められており、御社殿を海水のさしひきする所に建てたといわれています。
　GW ということで観光客の多さにびっくりしましたが、全体の６割位は外国人の方ではないかと思う
ほどインバウンドの観光客、特に欧米人が数多くみられました。
　一泊で観光しましたので厳島神社を見学し、水族館、ロープウェイに乗り、揚げもみじ饅頭、アナゴめし、
焼き牡蠣を食べ、夜は旅館のおいしい料理を嗜み、景観に、食事に２日間を満喫した次第です。機会が
あればまた行きたくなるような今回の観光でした。 （ＭＣ委員　吉住　英三）

厳島神社大鳥居

今治・尾道 LＣ合同ゴルフコンペ結果

順位 氏　名 Total HC Net
４位 梶原　俊二 97 24.0 73.0
５位 黒田　　聡 85 12.0 73.0
６位 白石　憲司 97 24.0 73.0
７位 貴田　敏幸 96 22.8 73.2
８位 馬越　信次 86 12.0 74.0
９位 吉岡　立身 91 16.8 74.2
10位 津村　建造 91 16.8 74.2
12位 田中　敏也 105 30.0 75.0
13位 加藤　克利 96 20.4 75.6
15位 村上　浩二 91 14.4 76.6
19位 渡邊　直人 102 24.0 78.0
22位 渡辺　正隆 102 22.8 79.2
棄権 河野　通昭 0 0.0 0.0

◇５月11日㈯　サンセットヒルズCC
　参加人数　今治 LC 13名　尾道 LC 10名

今治 LC5月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 吉岡　立身 91 18.9 72.1
２位 黒田　　聡 85 10.1 74.9
３位 馬越　信次 86 10.4 75.6
B.B 村上　浩二 91 7.8 83.2

◇５月11日㈯　サンセットヒルズCC
　参加人数 12名


